

Fecha: 27-01-2026

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Municipios de la zona llegaron con la ayuda a la zona de la catástrofe

Pág.: 8

Cm2: 643,9

VPE: \$ 588.497

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

Municipios de la zona llegaron con la ayuda a la zona de la catástrofe

Delegaciones de San Antonio, Cartagena, El Quisco, El Tabo y Concón entregaron los camiones con víveres en Tomé, una de las comunas más afectadas por los incendios forestales en el sur del país.

Crónica
cronica@lidersanantonio.cl

Punta de Parra, una localidad turística de la comuna de Tomé, en el Bío Bío, parece una ciudad devastada después de la guerra. En el ambiente aún se respira el olor a madera quemada que recuerda que esta zona se convirtió en una de las más afectadas por los incendios forestales desatados en el sur del país.

"Nosotros andamos con zapatos de seguridad, pero todavía se siente el suelo caliente y el panorama es desolador. Decenas de casas quemadas por todas partes. Es como si una población entera se quemara en San Antonio", relata, al teléfono desde Punta de Parra, Juanita Ortiz Bonilla, periodista del municipio sanantónico que fue parte de la comitiva de municipios de la zona que llevó ayuda a los damnificados.

Precisamente, Punta de Parra fue el primer destino de la caravana conformada por las municipalidades de San Antonio, Cartagena, El Quisco, El Tabo y Concón que partió cerca de la una de la madrugada de ayer y arribó a la localidad sinies-trada a eso de las 10.30 de la mañana.

La delegación de la Municipalidad de San Antonio estuvo liderada por el concejal Danilo Rojas y la directora de la Dideco, Daniela Jiménez. Frente a una casa devastada por el fuego, Rojas contó que "esta localidad de Punta de Parra fue una de las más afectadas por los embates del fuego. Por eso es tan importante toda la ayuda que aportaron nuestros vecinos de San Antonio".

El concejal detalló que el aporte de la comuna puerto se materializó en un camión cargado con un contenedor de 40 pies repleto de enseres. Entre la ayuda hay alimentos no



EL CAMIÓN CON LA AYUDA DE LA COMUNIDAD DE SAN ANTONIO FUE DESCARGADO EN EL ESTADIO MUNICIPAL DE TOMÉ.



LA DELEGACIÓN DE SAN ANTONIO CON LA MISIÓN CUMPLIDA.



MATRIMONIO DE ADULTOS MAYORES RECIBIÓ LA PRIMERA CASA.

10.30

de la mañana de ayer la caravana de cuatro municipios de la provincia, más Concón, llegó a Punta de Parra. Anoche comenzó el regreso.

perecibles, agua, ropa nueva, artículos de aseo, pañales, colchones y hasta coches de guagua que fueron donados por los vecinos e instituciones de la comuna, tanto en el punto de acopio del municipio como en la parroquia San Antonio de Padua.

"Junto a los otros municipios de la zona que integraron nuestra caravana, quisimos aportar con un granito de arena para ir en

ayuda de los habitantes de Tomé que tanto han sufrido con estos incendios", comentó Danilo Rojas.

PRIMERA CASA

Cerca de la una de la tarde ayer los representantes de la provincia de San Antonio participaron en un acto simbólico que realizó el Gobierno para oficializar la entrega de la primera casa para los afectados de Punta de Parra, donde las

llamas arrasaron 350 viviendas, además de la escuelita, el jardín infantil y tres iglesias. El fuego dejó 1.500 damnificados y dos fallecidos.

La ceremonia contó con la presencia de representantes del Ministerio de Vivienda, que anunciaron que dentro de los próximos días esperan entregar el resto de las viviendas comprometidas.

Daniela Jiménez, direc-



Junto a los otros municipios de la zona que integraron nuestra caravana, quisimos aportar con un granito de arena para ir en ayuda de los habitantes de Tomé",

Danilo Rojas, concejal de San Antonio

tora de la Dideco de San Antonio, agradeció la enorme colaboración de los sannantinos que permitió repletar el contenedor con ayuda.

"Estamos aquí con el alcalde de Tomé (Italo Cáceres) para entregar directamente toda la ayuda que recaudaron los municipios que integran la caravana que hoy (ayer) vino al sur", indicó Jiménez a pocos metros de donde se instalaba la primera vivienda.

Luego de esa ceremonia, los camiones con los aportes de los municipios de la zona se trasladaron hasta el estadio Municipal de Tomé, donde se montó el punto de acopio general para todos los damnificados de la comuna sureña.

"Este viaje nos permitió ver la realidad que hoy afecta a Tomé. Ya pudimos entregar la ayuda que trajimos desde nuestra zona. Le entregamos nuestro apoyo al alcalde porque lo está pasando mal, pero estamos seguros que Tomé se va a levantar. Hoy estamos entregando un granito de arena, pero también mucha fuerza y esperanza para que los damnificados puedan salir adelante", dijo la alcaldesa Lily García, quien encabezó la comitiva de Cartagena en el sur.